



今日から後期のスタート!

10月6日(金)からの9日(月)までの4日間という短い秋休みも終わり、今日からいよいよ後期が始まりました。4日間の秋休みは、どうでしたか。

今日から始まる後期も、「みなさん一人ひとりが大切にされ、かがやきながら楽しい学校生活」を送ってもらうために、もう一度、私からの3つのお願いを思い出してみてください。

1つ目は、「自分から進んでしっかりあいさつをしましょう」

2つ目は、「よく学び、よく遊びましょう」

3つ目は、「自分や周りの人を大切にしましょう」

そして、いつも心に「ありがとう」という感謝の気持ちをもって、助け合って生活しましょう。

という3つのお願いを思い出しましたか。

後期が始まると、たくさんの行事や学習活動があります。例えば、音楽会や6年生の修学旅行、全町運動会など、たくさんのみなさんが活躍できる行事等が行われる予定です。友達と協力したり、一人ひとりが自分のめあてをきちんと立てたりしながら、自分の力を精一杯発揮し、学習や生活の成果をあげて欲しいと思います。

後期もみなさん一人ひとりが大切にされ、かがやきながら楽しい学校生活を送れるよう、元気にがんばりましょう。

阿南市小学校陸上運動記録会

10月6日(金)、阿南市小学校陸上運動記録会がJAアグリ阿南陸上競技場でありました。吉井小学校からは、5、6年生の5名が参加しました。

<参加者と参加種目の紹介をしておきます。>

参加種目	学年	名前
100m走	6年	○○さん
100m走	6年	○○さん
50mハードル走	6年	○○さん
ソフトボール投げ	6年	○○さん
走り幅跳び	5年	○○さん

(個人情報として削除)



8月後半の夏休みから少しずつ練習を始め、9月に入ってから、放課後にそれぞれの種目に分かれて練習を行ってきました。本番では、これまでの練習の成果を発揮しようと緊張感のある中、集中して真剣にそれぞれの競技に取り組んでいる姿が見られました。少しですが、陸上運動記録会の様子を紹介します。

※各種目の個人記録に関しましては、後日、本人にお伝えいたします。



【競技前の記念写真】



【坂本教育長様のお話】



【開会式の様子】

<なお、全体の様子が映っている写真を掲載しています。各種目の個人写真は、他校の児童の顔等が写っておりますので、掲載を控えさせていただきます。>